

Bienvenue dans l'étude FABULINUS !

Nous vous remercions de votre participation à l'étude FABULINUS et de contribuer ainsi aux progrès de la recherche pour les personnes atteintes de diabète de type 1 (DT1). Pendant votre participation à cette étude, nous vous enverrons 6 lettres d'information pour vous soutenir dans votre cheminement.

- Ces lettres comprendront des conseils sur la prise en charge et la vie avec le DT1, concernant par exemple l'alimentation, les maladies, l'hypoglycémie, l'exercice et les aspects émotionnels et sociaux.

Si, à tout moment, vous souhaitez en savoir plus ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter le médecin de l'étude. **Vous n'êtes pas seul(e) !**



Les progrès de la prise en charge du DT1

Bien que le DT1 soit actuellement incurable, la prise en charge de la maladie a parcouru un long chemin au cours des 100 dernières années.

- Avant la découverte de l'insuline, le DT1 était principalement géré au moyen d'un régime alimentaire et de longues périodes de jeûne (sans manger), appelées « régime sec ».
- La découverte de l'insuline en 1921 a tout changé.
- Plusieurs types d'insuline, de systèmes d'administration d'insuline et de dispositifs de surveillance de la glycémie ont depuis été inventés.
- Des études cliniques testent actuellement des moyens de prévenir les lésions des cellules bêta afin de maintenir la production d'insuline de l'organisme.

Le saviez-vous ?

Le premier test à domicile pour mesurer le taux de glycémie consistait à ajouter un produit chimique à l'urine bouillante (pipi) et à observer si un changement de couleur se produisait !

L'équipe de l'étude FABULINUS s'engage pour les progrès de la prise en charge du DT1. En participant à cette étude, vous aidez notre équipe à rechercher un nouveau moyen potentiel de préserver la production d'insuline de l'organisme chez les personnes à qui le DT1 vient d'être diagnostiqué partout dans le monde !

De notre part à tous, merci !

Bien cordialement,
Votre équipe de l'étude FABULINUS

Pour en savoir plus sur l'étude FABULINUS, adressez-vous au médecin de l'étude.

